

ABSTRAK

Aplikasi Tali Sepatu Pada Hiasan Busana Pesta

Oleh: Indah Azzahra

Tujuan penulis mengangkat judul ini karena tali sepatu pada umumnya hanya digunakan oleh masyarakat untuk mengikat sepatu saja, oleh karena itu disini penulis mencoba melahirkan inovasi baru dengan menjadikan tali sepatu sebagai hiasan busana pesta, yang diharapkan hiasan tali sepatu ini dapat menjadi nilai guna yang lebih dan dapat menambah nilai keindahan pada busana pesta yang dibuat.

Model busana pesta pada proyek akhir ini menggunakan siluet A. Busana pesta ini memiliki garis princes pada bagian atas badan dan draperi lepas dengan pola lingkaran yang memiliki panjang berbeda antara kiri dan kanan. Pada bagian kerah busana pesta ini menggunakan kerah shanghai selebar 3 cm dan menggunakan lengan puff yang memiliki lebar manset 7 cm. busana pesta ini juga terdapat belahan pada bagian belakang menggunakan resleting jepang. Bahan yang digunakan untuk busana pesta ini yaitu bahan Yamaha berwarna kuning untuk bagian utama dan berwarna hijau untuk bagian draperi, untuk furing menggunakan bahan marisa berwarna kuning, sedangkan untuk hiasan tali sepatu menggunakan warna coklat. Busana pesta ini juga di hiasi dengan tali sepatu yang dibentuk seperti motif bunga dan pola hias berdiri yang dijahitkan dengan tusuk rantai.

Pembuatan busana pesta ini dimulai dari mengambil ukuran, membuat pola dasar dan pecah pola sesuai desain, meletakkan pola diatas bahan sesuai dengan tanda pola, membuat rancangan bahan, menggunting bahan, membuat motif hiasan, menjahit hiasan, menjahit busana, menjahit furing dengan teknik pemasangan vuring lepas, fitting dan finishing. Pembuatan busana pesta dengan hiasan tali sepatu ini membutuhkan ketelitian dan kesabaran yang tinggi, sehingga hasilnya akan terlihat bagus dan sesuai dengan yang diharapkan. Secara keseluruhan busana pesta ini dijahit dengan teknik jahit butik dan dihias dengan mengaplikasikan tali sepatu dengan tusuk rantai. Adapun harga jual pada busana pesta ini adalah seharga Rp. 1.250.000,- .

Kata kunci : Aplikasi Tali Sepatu, Hiasan Busana Pesta.